

moi, je vous avoue ingénument que c'est là mon premier secret, et que je tire plus d'assistance de mon crucifix que tout autre moyen.

Jusque là, le silence le plus parfait avait régné dans cette petite assemblée, mais à la fin de ce récit, un cri d'admiration s'échappa de toutes les poitrines, même de celle de M. B ... et de Delle Mary. Le reste de la soirée se passa en réflexion sur ce qui venait d'être dit, et à neuf heures, tous se retirèrent enchantés, et se promettent de ne pas perdre un de ces entretiens.

Les habitants.—Il faut avouer que ça valait grandement la peine d'aller assister à des réunions aussi intéressantes.

FEUILLETON DE LA GAZETTE DES FAMILLES CANADIENNES.

LA CLOCHE DU PERE TRINQUET

NOUVELLE.

(Suite.)

—Et les autres, pourquoi ne font-ils rien ?

—Ils s'y mettent tous, croyez-le.

—Et bien ! s'ils s'y mettent, ils n'ont pas besoin de moi. Je ne veux plus me mêler d'église ; ça m'a porté malheur.

—Ah ! vous ne voulez plus vous mêler d'église, s'écria don Pasquale avec autorité. Vous ne voulez pas vous mêler des choses de Dieu ? Vous préférez scandaliser tout le monde en foulant au pied la grâce, au *Lion d'or* ? Eh bien ! le Seigneur s'occupera de vous ; vous en saurez des nouvelles.

—Archiprêtre ! s'écria l'ivrogne en colère ; soyez curé et non pas prophète.

Alors, don Pasquale leva majestueusement sa main gauche et saisissant entre le pouce et l'index une mèche de cheveux blancs qui pendait sur la tempe :

—Si, je serai prophète, dit-il ; j'ai les cheveux blancs, et avec cela on peut prophétiser. Je ne vous parlerai plus d'Eglise, mais vous viendrez m'en parler, vous !